

Bunter kultureller Mix in Dorstens Stadtteilen

28.02.2022 10:59 von Martina Jansen (Kommentare: 0)



Die ersten Veranstaltungen des Dorstener KulturSommers 2022 stehen fest

Freuen Sie sich auf den kommenden Sommer. Er wird sicher nicht nur sonnig, sondern auch kulturell interessant. Die Programmvielfalt der achten Auflage des KulturSommers ist schon heute bemerkenswert. Der Mix, den die Jury bestehend aus Bürgermeister Tobias Stockhoff und Sabine Fischer seitens der Stadt Dorsten sowie Ingo Hinzmann, Vorstandsmitglied der Vereinten Volksbank, und Volksbank Marketingleiter Ralf Bröker ausgewählt haben, besteht aus Schauspiel, Film, Ausstellungen, Lesungen, Kirchenkonzerten und natürlich aus Musik. „Sonst wären wir auch nicht Dorsten“, bemerkt Ingo Hinzmann treffenderweise.

Vom 10. August bis Mitte September 2022 werden Dorstens Stadtteile jeweils zu einer Bühne. „Der Dorstener KulturSommer hat sich wirklich toll weiterentwickelt“, ist Ralf Bröker begeistert davon, wie gut dieses Format angenommen wird. „Unsere Bürger können sich einen Monat lang auf kulturelle, regionale Unterhaltung freuen.“ Ingo Hinzmann ergänzt: „Es liegt uns sehr am Herzen, die lokale Kulturszene zu fördern. Das neue Format bietet hierbei nahezu allen die Möglichkeit, sich kreativ zu beteiligen und mit einem Beitrag auf sich aufmerksam zu machen.“

Alle Künstler haben sich gezielt auf ihre Bewerbungen vorbereitet. So wurden zahlreiche der 25 zum Teil bis ins Detail ausgearbeiteten Bewerbungen erst kurz vor Einsendeschluss im Januar eingereicht. „Bei einigen Bewerbungen war das Konzept 1:1 direkt umsetzbar, bei anderen führten wir erst noch einige Gespräche. Wir haben uns insgesamt viel Zeit genommen, zu prüfen, wie wir die durchweg guten Ideen doch noch umsetzen können“, berichtet Sabine Fischer: "Vor allem wollen wir erreichen, dass der KulturSommer in möglichst allen Stadtteilen stattfinden kann."

Auch so war es nicht einfach, aus allen Einsendungen die Gewinner zu ermitteln. „Jede einzelne Band, jede einzelne Künstlerin und auch jeder einzelne Kunstschaffende hätte es verdient, auf der großen Bühne, die der KulturSommer ihnen bietet, auftreten zu dürfen“, ist sich Ralf Bröker sicher.



Aber die Jury musste nun einmal eine Vorauswahl treffen. Freuen Sie sich daher im Sommer unter anderem auf folgende kulturelle Veranstaltungen, die jetzt in die weitere Planung gehen:

- eine offene Bühne in Östrich
 - Kultur in Lembecker Gärten
 - die Brotzeit mit der Schützenkapelle Rhade
 - ein Kulturfest in Barkenberg
 - Chöre, Ensembles, Spielringe und Bands in Dorstens Kirchen
 - Musik aus aller Welt von Menschen aus Dorsten für Dorsten
 - außerdem Ausstellungen, Workshops, Lesungen, Vorträge, Führungen, Street-Dance, Kino, Theater usw.
- „Alle diese Dorstener Kunstschaftenden und Kultur-Organisatoren werden an den verschiedenen Standorten in hoffentlich allen Stadtteilen ihre besondere Kreativität unter Beweis stellen“, ist Bürgermeister Tobias Stockhoff überzeugt.

Dass auch der Sportverein Rot-Weiß Dorsten zu den Teilnehmern des KulturSommers zählt, gefällt Sabine Fischer und Ralf Bröker ganz besonders. Der Verein will in Holsterhausen Filme präsentieren zum Thema Fußballkultur mit anschließender Diskussion. „Auch hier zeigt sich die gewünschte Weiterentwicklung des großen Themas Kultur“, freut sich der Marketingleiter.

Mit der Juryentscheidung endet jedoch nicht die Unterstützung der Künstler durch die Organisatoren. „Wir stellen den auftretenden Künstlern nicht nur die Bühne, sondern bieten ihnen durch einheitliche Werbung mit dem Logo des Kultursommers, durch Flyer und Internetauftritte eine große Plattform. Damit steigern wir natürlich die Bekanntheit auch bis dahin noch wenig bekannter Künstlerinnen und Künstler“, betont Ralf Bröker ausdrücklich, dass sie auch weiterhin gerne Kontakt zu ihnen halten möchten.

Auch wir vom Monatsmagazin Lokallust werden jedes teilnehmende Projekt und alle Kunst- und Kulturschaftenden ab der nächsten Printausgabe der Lokallust vorstellen und somit mithelfen, das Programm zu verbreiten.

Wie bisher auch soll der KulturSommer natürlich vielen Gästen eine gute Unterhaltung bieten. Insbesondere auch denjenigen, die sich bisher weniger für Kunst und Kultur begeistern konnten. Notieren Sie sich daher am besten bereits jetzt schon den Zeitraum vom 10. August bis Mitte September 2022 – und freuen Sie sich auf viele schöne Kulturevents direkt vor der Haustür.

Foto oben rechts: (v. l.) Sabine Fischer, Leiterin der Stadtagentur, Ingo Hinzmann, Vorstandsmitglied der Vereinten Volksbank sowie Bürgermeister Tobias Stockhoff stellten die neuen Ideen für den Dorstener KulturSommer 2022 vor

Text: Martina Jansen

Foto: privat

